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Aos 8 (oito) dias do mês de maio de 2019 (dois mil e dezenove), às 13:30 (treze e trinta) horas, 1 

reuniram-se na Sala RG – 109, Campus IV da Universidade Federal da Paraíba,  Rio Tinto – PB, 2 

sob a Presidência da Professor Joel Silva dos Santos, Chefe do Departamento de Engenharia e 3 

Meio Ambiente – DEMA, os Professores, Ana Pavla, Carla Soraia Soares de Castro, Leonardo 4 

Figeiredo de Meneses, Evelise Marcia Locatelli de Souza, Nadjacleia Vilar Almeida, Elaine 5 

Folly Ramos, Évio Eduardo Chaves de Melo,  Lincoln Eloi de Araujo, e os representantes 6 

estudantis Alerandro Soares da Silva, Maria Luiza Crislanny C. Freitas e  Lynthelly Pereira 7 

de Castro Vianna. Não compareceram a reunião os professores Williame Farias Ribeiro ,Rafael 8 

Luís Galdini Raimundo, Frederico Gustavo Rodrigues França, Anderson Alves dos Santos, 9 

Zelma Glebya Maciel Quirino, Elaine Bernini, Ronaldo Bastos Francini Filho, Almir Ferraz 10 

e Antônio Christian de Andrade Moura e  o representante dos técnicos Frederico Lage Pinto 11 

os quais tiveram suas faltas justificadas. A reunião departamental teve como pontos de pauta: 1) 12 

Informes; 2) Aprovação da ata da 2º reunião ordinária 2019; 3) Aprovação do relatório de 13 

Encargos Docentes; 4) Aprovação dos PIDs; 5) Processo nº 23074.021888/2019-74 Solicitação 14 

de afastamento de curtíssima duração conclusão de projeto de pesquisa, Professora Carla 15 

Soraia; 6) Processo nº 23074.023208/2019-57 Solicitação de aprovação do relatório de 16 

atividades da licença de capacitação da Professora Carla Soraia; 7) Rodízio das datas das 17 

reuniões do DEMA; 8) Outros Assuntos. 1) Informes.  A chefia iniciou a reunião consultando 18 

sobre a possibilidade de retirada do ponto de pauta das propostas para a sala que o DEMA adquiriu 19 

junto à direção do centro em virtude de alguns professores não conseguirem ter vindo para reunião 20 

e em virtude de diversas dúvidas de como se dará essa alocação com os atuais cortes nas verbas da 21 

UFPB. Os professores concordaram e o ponto de pauta foi retirado. Foi solicitado que todos os 22 

professores e alunos que tiverem suas propostas de ocupação da sala, que enviem para a secretaria 23 

do DEMA até o dia 30 de maio para que sejam discutidas na próxima reunião.  A chefia informou 24 

que no dia 9 de maio haverá uma plenária no Campus IV, Rio Tinto, as 14:00 horas para debater 25 

os cortes que houveram na educação. O professor Lincoln Eloi repassou algumas informações 26 

sobre a plenária que aconteceu no dia 7 de maio com todos os diretores ou responsáveis da UFPB 27 

sobre os cortes e citou algumas consequências do que pode acontecer com essas medidas do 28 

governo. O professor Joel informou que o professor Ronaldo Bastos ainda não recebeu a portaria 29 

para o professor voltar as suas atividades no departamento. Ele comunicou a volta dos professores 30 

Antônio Moura e Carla Soraia de seus respectivos afastamentos. A chefia leu para os presentes a 31 

resposta da procuradoria jurídica sobre o processo de consulta sobre o artigo 3º da resolução 32 

22/2016 CONSEPE que trata da sobre os encargos docentes e comunicou que a cópia estará na 33 

secretaria juntamente com o processo. A aluna Lynthelly comunicou que a representação 34 

estudantil se reuniu e decidiu que serão realizadas atividades semanais para informar a população 35 

sobre toda essa discussão em relação aos cortes nas universidades. Eles vão para as ruas tentar um 36 

diálogo com a população informando sobre as consequências desses cortes. Os alunos informaram 37 

que pretendem fazer esses diálogos semanalmente. 2) Aprovação da ata da 2º reunião ordinária 38 

2019. O professor Évio Eduardo solicitou um pequeno ajuste que foi implementado no momento 39 



da reunião. A ata seguiu para votação e foi aprovada com duas abstenções. Os professores 40 

sugeriram que a proposta da Comissão que definiu os critérios para as optativas seja enviada para 41 

o DEMA em formato de documento para que seja anexado a ata. 3) Aprovação do relatório de 42 

Encargos Docentes. A chefia informou que se reuniu com a Comissão de Encargos Docentes para 43 

elaboração do plano departamental 2019.1. Informou que não teve feedback suficiente para uma 44 

completa elaboração do planejamento. Em resposta a professora Carla Soraia, a chefia informou 45 

que  a Comissão de Afastamento continua com os mesmos integrantes de quando formada, com 46 

exceção do professor Évio que estava como suplente apenas no período em que a professora Carla 47 

estava afastada. O professor Joel informou que o DEMA fez uma consulta coletiva sobre a 48 

disciplina de Pesquisa Aplicada a Ecologia, porém só recebeu o retorno da professora Evelise 49 

Marcia. Diante disso a disciplina continuará com a professora Evelise.  A chefia apresentou aos 50 

presentes o plano departamental com auxílio do datashow e as modificações foram sendo 51 

realizadas na medida em que os professores conferiam seus dados. O plano departamental 2019.1 52 

foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4) Aprovação dos PIDs. A chefia 53 

informou que apenas 7 professores enviaram seus PIDs para aprovação e mostrou à todos 54 

presentes os que entregaram, à pedido deles. A chefia informou que com o lançamento das 55 

disciplinas no SIGAA houve o mesmo problema que ocorreu no período passado e esses foram 56 

retornados para serem alterados.  A chefia informou que enviará outro e-mail com o prazo para 57 

que os professores enviem seus PIDs até dia 12 de maio. 5) Processo nº 23074.021888/2019-74 58 

Solicitação de afastamento de curtíssima duração conclusão de projeto de pesquisa, 59 

Professora Carla Soraia. A professora Ana Pavla leu o parecer favorável da professora Elaine 60 

Bernini. 6) Processo nº 23074.023208/2019-57 Solicitação de aprovação do relatório de 61 

atividades da licença de capacitação da Professora Carla Soraia. O professor Évio Eduardo fez 62 

a leitura do parecer favorável do professor Anderson Alves. Os dois processos foram postos em 63 

votação, sendo aprovados por unanimidade. 7) Rodízio das datas das reuniões do DEMA. O 64 

professor Leonardo relatou que esse ponto de pauta se refere à retirada da data fixa da quarta-feira 65 

e colocar em dias alternados durante a semana. Ele explicou à todos que pouquíssimos professores 66 

seriam afetados, pois teriam que deixar de dar aula só uma vez durante o período. Ele explanou os 67 

possíveis casos para o colegiado. O professor falou também sobre as atividades da quarta-feira: 68 

para ele se é pra ter uma reunião na quarta-feira o professor é para estar liberado de todas as suas 69 

atividades e o que está acontecendo são professores que deixam de vir para reuniões ordinárias ou 70 

extraordinárias por causa de aulas ou outras atividades nesse dia. O professor seguiu sua 71 

explanação. Ao final da discussão, a proposta foi para votação, porém não foi aprovada. Sem mais 72 

assuntos a tratar, a Chefia encerrou a Reunião às 14:45 (quatorze horas e quarenta e cinco 73 

minutos) e eu, Alinildo Ferreira de Pontes, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será assinada 74 

por mim e pela Chefia do Departamento de Engenharia e Meio Ambiente. Para constar a 75 

assinatura dos demais presentes, fará parte desta ata, a lista de frequência em anexo. 76 


